
 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

23 janvier 2024 

 

1- Accueil des membres 
Présence : Cynthia Thomas, Julie Leblanc, Fanny Audet, Catherine Richard, Jean-Marc 
Lamoureux, Jeremy Pon�llon, Jean-Francois Dumouchel, Emily Cailyer, Christophe Van 
Eyck, Mélanie Chaperon. 
 

2- Lecture et adop�on de l’ordre du jour 

Julie Leblanc propose l’adop�on de l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 

Résolu�on 23-24.65 

3- Lecture et adop�on du procès-verbal du 28 novembre 2023 

Jeremy Pon�llon propose l’adop�on du procès-verbal. Adopté à l’unanimité 

Résolu�on 23-24.66 

4- Ques�on du public 
Pas de ques�on 
 

5- Mot de la déléguée au comité de parents 
- Certains parents veulent faire une vigie pour trouver les différentes bourses 

disponibles. 
- Soirée des bénévoles : inscrip�on avant le 1er mars. Carole O’Neill (bibliothèque), 

Chloé Jackson (OPP). 
- Loi 23 
- Programme passe-partout plus 
- Centralisa�on de la communica�on entre parents et enseignants 
- Bon coup : École St-Bernard et le bu�n pour payer les fournitures solaires 
- Demande de surveillances de midi pour les EHDAA 

 
6- Mot du président 

6.1- Cochon braisé : approches aux différentes personnes. Si éleveurs de porc dans le 
comité, nous recevrons une meilleure commandite. Ferme des 4 temps? 
Notera (légumes), Bisaillon, députés, autres compagnies d’Hemmingford, salade 
A�tude (120 kits et des barquetes normales), pomme de terre Pinsonneault. Pompiers? 
Gâteaux du Costco 
*Voir avec Loto-QC pour permis 
*Adresse courriel du conseil d’établissement pour les courriels de commandite. 



Date : 11 mai 2024, 11h30 à 14h00, 16h30 à 19h00. Endroit à confirmer. 
Prix : 18$ 
 

7- Mot de la direc�on 
7.1- Budget révisé : Cynthia présente le budget révisé. Fanny Audet propose l’adop�on 
du budget révisé. Adopté à l’unanimité. Résolu�on 23-24.67 
7.2- Plan d’ac�on : présenta�on du plan d’ac�on par Cynthia 
7.3- Suivi campagne de financement chocolat de Pâques : 22 mars 2024, nous gardons 
tous les chocolats proposés. 
7.4- Suivi règle de régie interne : Catherine Richard propose l’adop�on des règles de 
régie interne. Adopté à l’unanimité. Résolu�on 23-24.68 
7.5- Suivi forma�on Emily Cailyer : En cours 
7.6- Suivi cour d’école : des réponses à venir. 
7.7- Personnel : départ d’Audrey Lavigne remplacé par Sylvain Allard, changement dans 
le groupe de 6e année.  
7.8- Poli�que cellulaire : Mélanie Chaperon propose l’adop�on de la poli�que sur 
l’u�lisa�on du cellulaire. Adopté à l’unanimité. Résolu�on 23-24.69 
7.9- Plan de ratrapage : sera établi par le personnel dans les prochains jours. Un 
communiqué sera envoyé aux parents. 
 

8- Mot du personnel enseignant 
8.1-  Retour diner de Noël : super réussite 

 
9- Mot de la technicienne au service de garde 

9.1- Programme d’ac�vités : Julie présente le programme d’ac�vités du service de garde. 
 

10- Varia 
aucun 

 

11- Levée de l’assemblée 
 
Jean-François Dumouchel propose la levée de l’assemblée à 20h59. 
 
 
 
 

 

Cynthia Thomas      Jean-François Dumouchel 

Direc�on        Président 


